



WhatsApp....?

Liebe Eltern und Erziehungsverantwortliche,

viele Kinder und Jugendliche nutzen heute wie selbstverständlich die Smartphone - Applikation „WhatsApp“. Laut den Geschäftsbedingungen liegt das Mindestalter für die WA Nutzung jedoch bei 16 Jahren, jüngere Kinder und Jugendliche benötigen die Zustimmung der Eltern. Die Nutzung von WA kann eine Reihe von Problemen mit sich bringen, die für junge Nutzer oft nicht überschaubar sind. Deshalb möchten wir Sie auf folgendes hinweisen:

- WA speichert bereits bei der Installation der App die Daten des Adressbuchs auf Servern im Ausland, auch die Kontaktdaten von Personen, die WA nicht nutzen.
- Wer die Nummer Ihres Kindes kennt, kann unaufgefordert Mitteilungen, Bilder oder Videos senden.
- Die Geschäftsbedingungen von WA besagen, dass der Nutzer jegliche Rechte an gesendeten Inhalten, wie z.B. Bildern oder Texten, an das Unternehmen abgibt.

Haben Sie sich als Eltern trotzdem dafür entschieden, Ihrem Kind die Nutzung von WA zu erlauben, sollten Sie mit Ihrem Kind die Gefahren besprechen und gemeinsam Regeln für den Gebrauch festlegen. Dazu gehört auch, Kindern bei den Einstellungen für die Privatsphäre zu helfen (z.B. Profilbild, Kontakte blockieren etc.) und den verantwortungsvollen Umgang mit Fotos und Videos zu besprechen.

Linkempfehlungen:

www.handysektor.de

www.klicksafe.de

www.internet-abc.de